

A ce sujet l'Avocat en Chef de la Cité informe la Commission, qu'il a reçu une lettre du Procureur General déclarant que les Statuts seront amendés à la prochaine session, de façon à ce que les permis d'incorporation de clubs puissent être révoqués.

6.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité au sujet des accidents d'asphyxie causés par suite du fait que les tuyaux à gaz ne sont pas pourvus de robinets d'arrêt.

Résolu: De référer de nouveau cette question aux Avocats de la Cité pour s'assurer si la Cité a besoin d'amender sa charte pour obliger la Compagnie du Gaz à poser des robinets d'arrêt sur les tuyaux à gaz, à l'intérieur des maisons.

7.—Soumises des communications de l'Automobile Club of Canada et de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie au sujet du danger de se servir de broquettes pour poser des cartes ou des affiches sur les clôtures, vu que lorsque ces cartes sont enlevées les broquettes tombent sur le trottoir ou sur la chaussée et sont la cause de nombreux accidents d'automobiles.

Renvoyées aux Avocats de la Cité pour examen et rapport.

8.—Soumise une communication de M. J. W. Harris, demandant que le règlement au sujet des véhicules à moteur ne s'applique pas aux machines à creuser de ladite compagnie.

Résolu: Dinformer la Compagnie Harris que le règlement concernant les véhicules à moteur devra s'appliquer aux machines à creuser de ladite compagnie, mais que ce règlement ne comporte pas de prohibition de passer avec ses machines dans les rues, pourvu que la jante de roue soit d'une largeur suffisante et pourvu aussi que la surface de la jante soit lisse et sans protubérance métallique quelconque.

9.—Soumise une communication des Avocats de la Cité, déclarant que la Cité, d'après sa charte, a le pouvoir d'amender le règlement des Marchés, de façon à ce qu'une seule licence soit accordée à une même personne ou compagnie, afin de donner droit à cette personne seule de faire le commerce de viandes, volailles, etc., dans l'établissement désigné dans la licence.

Résolu: D'approuver l'adoption d'un amendement au règlement des Marchés dans ce sens, et de donner instructions au Greffier de la Cité de préparer ce règlement et de prier le Président de la Commission de donner un avis de motion au Conseil à ce sujet.

10.—Soumise une communication de l'Union Nationale des Ingénieurs Stationnaires de la Province de Québec, demandant qu'une taxe soit imposée sur les ingénieurs étrangers qui viennent travailler à Montréal.

Résolu: Que cette Commission, après avoir mûrement étudié cette question, ne croit pas qu'il serait opportun de faire droit à cette demande.

11.—Soumis un extrait des procès-verbaux du Conseil, assemblée tenue le 25 août 1913, adoptant une proposition de M. l'échevin Martin appuyée par l'échevin Séguin, demandant que le Comité de Législation étudie s'il ne serait pas opportun d'obtenir de la Législature le pouvoir pour la Cité de vendre à son profit les objets volés retrouvés par les détectives, et qui ne sont pas réclamés.

Résolu: D'approuver cette suggestion et de prier les Avocats de la Cité de préparer un amendement à la loi dans ce sens et de l'inclure dans le bill qui sera soumis à la prochaine session de la Législature.

12.—Soumise une résolution du Conseil en date du 19 août 1913, adoptant un rapport du Bureau des Commissaires, suggérant de faire amender la charte de façon à donner à la Ville le pouvoir de faire des échanges de terrains dans certains cas.

Résolu: D'approuver cette suggestion et de prier les Avocats de la Cité de préparer un amendement à la charte dans ce sens, et de l'inclure dans le bill.

In this connection, the Chief City Attorney informed the Committee that he had received a letter from the Attorney General, stating that the Statutes will be amended at the coming session, so that the charters of clubs may be revoked.

6.—Submitted a report from the City Attorneys anent asphyxia accidents due to the fact that gas pipes are not provided with stop-cocks.

Resolved: To again refer the matter to the City Attorneys, in order to know whether the City Charter must be amended in order to compel the Gas Company to provide gas pipes with stop-cocks, inside of houses.

7.—Submitted communications from the Automobile Club of Canada and the Superintending Engineer of the Road Department anent the danger arising from the use of tacks for posting cards or bills on fences, inasmuch as the tacks fall upon the sidewalk or on the road-way when the posters are removed, and are the cause of numerous automobile accidents.

Referred to the City Attorneys for examination and report.

8.—Submitted a communication from Mr. J. W. Harris, asking that the by-law concerning motor vehicles be not applicable to the excavating machines of his company.

Resolved: To inform the Harris Company that the by-law concerning motor vehicles shall apply to the excavating machines of said company, but that said by-law will not prevent them from driving their machines on the streets, provided that the tires be of sufficient width and provided, furthermore, that the face of the tires be smooth and without any metallic protuberance whatsoever.

9.—Submitted a communication from the City Attorneys, stating that the City, according to its charter, has the power to amend the Market By-Law, so that but one license shall be granted to any person or company in order to give to such person alone the right to deal in meat, fowls, etc., in the establishment designated in the license.

Resolved: To approve the adoption of an amendment to that effect to the Market By-Law; to instruct the City Clerk to prepare such amendment and to request the Chairman of the Committee to give in Council a notice of motion accordingly.

10.—Submitted a communication from the National Union of Stationary Engineers of the Province of Quebec, asking that a tax be levied on the outside engineers who come and work in Montreal.

Resolved: That this Committee, after duly considered this question, does not think that it would be advisable to grant such request.

11.—Submitted an extract from the minutes of Council, meeting held on the 25th August 1913, adopting a motion made by Ald. Martin, seconded by Ald. Séguin, asking that the Legislation Committee consider whether it would not be advisable to obtain from the Legislature the power, for the City, to sell, for its benefit, all stolen articles which are recovered by the detectives and which are not claimed.

Resolved: To approve such suggestion and to request the City Attorneys to prepare an amendment to the law to that effect, and include the same in the amendments bill which will be submitted to the Legislature at its coming session.

12.—Submitted a resolution of Council, under date of 19th August 1913, adopting a report from the Board of Commissioners, suggesting that the Charter be amended so as to give the City the power to make exchanges of lots of land in certain cases.

Resolved: To approve such suggestion and to request the City Attorneys to prepare an amendment to the Charter to that effect and include the same in the bill.